

Werkstudent:in für UX/UI-Design (m/w/d)

(english version below)

Über excentos

Wir entwickeln KI-basierte Softwarelösungen für Unternehmen wie STIHL, BAUHAUS, Douglas und viele weitere namhafte Brands weltweit. Unser Ziel ist es, das Engagement und Enablement von Nutzer:innen in sämtlichen digitalen Kanälen nachhaltig zu verbessern.

Werde Teil unseres Teams

Du hast bereits erste Erfahrung in der Umsetzung von UX-Designs für Softwarelösungen gesammelt und möchtest unsere Produktentwicklung aktiv mitgestalten? Dann haben wir die perfekte Position für dich!

Deine Aufgaben

- Konzeption und Gestaltung von UX/UI-Designs für Web- und App-Interfaces
- Erstellung von Wireframes, Mockups und interaktiven Prototypen
- Enge Zusammenarbeit mit Produktmanagement und Entwicklung
- Mitarbeit an der UX-Konzeption neuer AI-gestützter Produkte
- Durchführung und Auswertung von Usability-Tests
- Aktive Mitgestaltung unserer UX-Standards und Designprozesse

Dein Profil

- Fortgeschrittenes Studium im Bereich UX-Design, Interaction Design o. Ä.
- Relevante praktische Erfahrung im UX/UI-Design, z. B. durch Praktika oder Werkstudierendentätigkeiten
- Sicherer Umgang mit gängigen Design- und Prototyping-Tools (z. B. Figma, Adobe XD o. Ä.)
- Gutes Verständnis für User Experience, Usability und nutzerzentrierte Designprozesse
- Selbstständige, strukturierte Arbeitsweise und Lust, Verantwortung zu übernehmen

Was dich bei uns erwartet:

Unser Büro ist eine wunderschöne historische Stadtvilla im Herzen Potsdams. Hier hat unser 25-köpfiges Team eine Menge Platz, um sich kreativ auszutoben, Ideen auszutauschen oder einfach gemeinsam herumzualbern.

Um auch mal vom Schreibtisch wegzukommen, veranstalten wir regelmäßige Teamevents, bei denen wir gemeinsam grillen, Filme schauen oder Outdoor-Aktivitäten ausprobieren, wie beispielsweise eine Floßfahrt auf der idyllischen Havel.

Darüber hinaus hast du als Werkstudent:in die Möglichkeit, bei uns deine Abschlussarbeit zu absolvieren. Wir standen bereits mehreren Studierenden als Betreuer:in zur Seite und unterstützen auch dich bei der Themenfindung und Ausarbeitung deiner Bachelor- oder Masterarbeit.

Durch die enge Betreuung unserer Studierenden haben wir bereits viele großartige und talentierte Teammitglieder dazu gewonnen und freuen uns, wenn auch du schon bald dazugehörst!

Was wir dir noch so bieten:

- Flexible Arbeitszeiten, die zu deinem Studium passen
- Sehr gute Perspektive auf eine Festanstellung nach dem Studium
- Enge fachliche Begleitung und Austausch auf Augenhöhe
- Mittwochs gibt es Lunch aufs Haus
- Stets gefüllte Obst- und Naschkörbe + Getränke deiner Wahl
- Eine sehr gute Verkehrsanbindung (Der Bus hält direkt vor der Tür)
- Parkplatz auf unserem Innenhof

Klingt spannend? Dann sende uns deine Bewerbung mit Anschreiben und Lebenslauf an: jobs@excentos.com. Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen!

Working Student in UX/UI Design (m/f/d)

About excentos

We develop AI-based software solutions for companies such as STIHL, BAUHAUS, Douglas, and many other well-known brands worldwide. Our goal is to sustainably improve user engagement and enablement across all digital channels.

Join Our Team

You already have some initial experience implementing UX designs for software solutions and would like to actively contribute to our product development? Then we have the perfect position for you!

Your Responsibilities

- Conceptualizing and designing UX/UI solutions for web and app interfaces
- Creating wireframes, mockups, and interactive prototypes
- Close collaboration with Product Management and Development
- Contributing to the UX conception of new AI-powered products
- Conducting and analyzing usability tests
- Actively shaping our UX standards and design processes

Your Profile

- Advanced studies in UX Design, Interaction Design, or a related field
- Relevant practical experience in UX/UI design (e.g., through internships or working student positions)
- Confident use of common design and prototyping tools (e.g., Figma, Adobe XD, or similar)
- Strong understanding of user experience, usability, and user-centered design processes
- Independent, structured working style and willingness to take on responsibility

What We Offer

Our office is a beautiful historic city villa in the heart of Potsdam. Our 25-person team enjoys plenty of space to get creative, exchange ideas, or simply have fun together.

To step away from our desks from time to time, we organize regular team events where we barbecue, watch movies, or try outdoor activities, such as a raft trip on the idyllic Havel River.

As a working student, you will also have the opportunity to complete your Bachelor's or Master's thesis with us. We have already supervised several students and are happy to support you in finding and developing your thesis topic.

Thanks to our close collaboration with students, many talented team members have joined us long-term and we look forward to welcoming you soon as well!

What We Also Offer

- Flexible working hours that fit around your studies
- Excellent prospects for a permanent position after graduation
- Close professional guidance and collaboration on equal footing
- Wednesday lunch on us
- Fresh fruit, snacks, and beverages of your choice
- Excellent public transport connections (the bus stops right outside our office)
- Parking space in our courtyard

Interested?

Then send us your application including a cover letter and CV to: jobs@excentos.com
We look forward to getting to know you!